quien los giró á Sevilla, descontando 220 reales que el Receptor del Cabildo toledano entregó a Francisco Sanchez (tal vez como gastos de viage) á nombre de Guerrero. Este recibió en Sevilla los 2.164 reales de manos de Pedro de Moncada y por escritura otorgada ante el escribano de aquella ciudad Gaspar de Leon, con fecha 5 de junio de 1592. Documentos originales todos, que se hallan en el referido archivo de la Catedral de Toledo.

(B.N. Madrid. Ms. 14.069; núm. 119; fols. 18-20).



POLIBINIA
DE LA
SANTA IGLESIA
CATEDRAL
BASILICA
DE
CUENCA

JUAN MURO

INSTITUTO DE MUSICA RELIGIOSA
DE la
EXOMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE
CUENCA